



Schüler im Segelflieger unterwegs

Warendorf (gl). Seit April gibt es für Schüler des Paul-Spiegel-Berufskollegs die Möglichkeit, Segelfliegen zu lernen.

Ins Leben gerufen wurde eine Schülerfluggemeinschaft von Johann-Heinrich Kroos, der am Paul-Spiegel-Berufskolleg als Lehrer tätig ist und zudem Segel-

fluglehrer der Segelfluggruppe Telgte ist.

Einige Schüler der gymnasialen Oberstufe haben daraufhin am Flugplatz Münster-Telgte eine fliegerische Grundausbildung absolviert. Sie haben jetzt viele Starts und Landungen erfolgreich hinter sich gebracht, so dass

Schulleiter Ulrich Rehbock allen zu ihren fliegerischen Leistungen gratulieren konnte.

Das Bild zeigt (v.l.) Jonathan Tacke, Jens-Uwe Niemeyer, Schulleiter Ulrich Rehbock, Sport- und Segelfluglehrer Johann-Heinrich Kroos, Niklas Winkelkötter und Laura Blanke,